

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

NOUVELLE ENTENTE AVEC CHAPAIS ÉNERGIE

Chapais, le 9 octobre 2015. – La Ville de Chapais se réjouit de l'annonce officielle de la nouvelle entente entre Northland Power et Hydro-Québec concernant l'usine de cogénération Chapais Énergie. Le maire Steve Gamache et les membres du conseil municipal saluent la contribution de tous les acteurs qui n'ont ménagé aucun effort afin de permettre la survie de cette locomotive de développement économique.

Le maire de Chapais tient également à saluer l'excellent travail dans ce dossier du député d'Ungava, M. Jean Boucher, ainsi que l'écoute du Premier ministre Philippe Couillard. *« Chaque fois que je parlais à M. Boucher, je savais que le dossier cheminait et que nous arriverions à l'objectif ultime : sauver Chapais Énergie. Lors des différentes rencontres que j'ai eues avec le Premier ministre, j'ai toujours senti sa sensibilité face à notre communauté. Pour les travailleurs de cette usine, nos commerçants et l'ensemble de nos citoyens, je suis heureux de ce dénouement. Cela nous apporte une bonne bouffée d'oxygène et un vent d'optimisme dans l'atteint de notre vision Chapais 2023 issue de notre planification stratégique. Pour nous, l'annonce d'aujourd'hui, démontre tout le potentiel du Plan Nord »*, a poursuivi le maire Gamache.

Ce nouveau contrat permettra maintenant à la Ville de Chapais, via sa corporation de développement économique et ses divers partenaires dont la communauté crie d'Oujé-Bougoumou, de développer le plein potentiel de cette locomotive de développement régional qu'est Chapais Énergie, et ce, au profit de tous.

- 30 -

Sources :

Steve Gamache, maire

418-745-2511 poste 227